

50年ぶりの初めての32期会

～多くの同期生に喜んで貰えました～

32期生 棚窪 時雄

初めて投稿いたします。

32期生の棚窪と申します。

昭和44年に北野高校の門をくぐり早や半世紀が過ぎ去りました。

殆どの方々が定年を迎えた今、ここで青春時代の友達と会わなければと思い、北辰会より住所録を頂き全員に同窓会開催を知らせた所、恩師の釋先生、安藤先生、中村先生と同窓生27名の30名が参加し楽しい時間を過ごしました。

学生時代の思い出に花が咲き青春時代に一時帰ることが出来ました。50年振りに再会したが、時間が過ぎると昔の顔々が甦りました。

また、次回開催を約束し1次会を終えました

私は、高校を卒業し大阪で夜間大学まで卒業して、生まれ故郷の鹿児島県の離島(沖永良部島)に帰り役所勤めを終え現在、牛飼いに精を出しております。現在、親牛・子牛で約100頭を飼育しております。近い将来、繁殖牛100頭を目指し頑張っております。

沖永良部島は鹿児島市から530km離れた「木の葉」みたいな小さな島です。皆さんも1度は観光等に来てください。



後列右端から 棚窪幹事、中村先生、南野(積)先生、安藤先生

同窓生の皆様

お元気ですか？

久しぶりの恩師との再会！

久しぶりに再会できた友！

50年振りに再会できた友！

皆さん同窓会はいかがでしたか？

私はその後、息子の結婚式や牛の世話で目まぐるしい日々が続き、早々に御参加していただいた皆様にお礼の挨拶が出来なくて申し訳なく思います。

ここに、次回（2年後予定）の再会に全員が再会出来る事と、他の同窓生が1人でも多く参加できることを祈り集合写真を送ります。

また、北辰会の会報等に掲載されると思いますので会報も御覧ください。

また、住所録で白紙の方の住所や携帯番号を教えても差し支えない方は棚窪までお願いします。



鹿児島県沖永良部島にて親牛・子牛 約100頭を飼育しております

